

## テスト飛行結果

98%が『うるさい』

**騒音は中台の85.5dB**

ボーイング747LR機で行われた成田空港の騒音テスト飛行の結果、中台（第一種騒音区域）で八

五・五ホーン、飛行直下の遠山で八二ホーン、姥山で八〇・五ホー

ンとそれぞれ高い騒音値を示しました。また、町内各世帯の協力で

行った電波障害アンケート調査結果（回収率30%）では七三・八%

の方がテレビの画面に影響があつたということです。飛行コース直下（中台、遠山、姥山）を対象に

行った騒音に対するアンケートでは九八%が「うるさい」と回答してあります。

今回のテスト飛行は、八月七・八・十日で延べ一回の飛行が当初計画されましたが、八日は悪天候のため中止になり二日間で十一

飛行が行われました。町では、このテストに際し、町内の要所三か所に固定測定点をき

め、この外に移動測定班二組と三

〇か所の測定点を設定しました。テスト期間中は、町長をはじめ

町議会議員、町空港関連問題対策委員、町職員と合わせて延べ一三四名が参加し、大がかりな測定と調査が行われました。

### 疑問残る

### 飛行方式

### 『開港反対』も…

台地区の民家防音家屋の効果調査では、室内での減音率は五〇・六七%でした。

### 町をあげて

### 区域に対するもの

これまで福社年金は、一、五線と連繋を保ち、九十九里海岸まで鉄道を延伸する。

二、空港からBラン直下を通り海岸線まで直通道路を新設、また空港関連道路と接続する開発道路を新設。（Aラン直下周辺）

三、遠山・姥山及びこれに準ずる区域を民防対象とし、工事費はもとに、去る九月二六日には空港

関連問題対策委員会が、二九日に空の通過が七回で、騒音最高値を記録した第一回目の着陸では中台（秋鹿隆さん宅）で八五

・五、遠山（木田正吉さん宅）で八〇、姥山（伊藤利雄さん固定）八〇、姥山（伊藤利雄さん宅）固定）七九・五、角田（伊藤仁さん宅）移動）で七三ホーンを記録。同じく離陸時は中台（固定）で七八・五、遠山（固定）七六、姥山（固定）七五・一、桜前（移動）七九、牛熊（移動）六七ホー

ンと記録されました。この数値を見てもわかるように、離陸方式が急上昇方式のため着陸の方が多い

騒音を記録しました。この外、中

公団、千葉県に要望して来た一八項目を六項目に絞り最重点要望事項として再度要望することになりました。

### 最重点要望事項

### 支給月が 変わります

今まで福社年金は、一、五

、九月の各期月に支給されいましたが、次回から一ヶ月

早くなつて、十二月、四月、八月の各月に支給されることになりました。

また、支給開始日についても、各期月の十一日から開始することになりましたので注

意して下さい。  
**福祉年金**

なお、十二月期分についても、希望により、十一月からでも受給することができます

地元住民と町の意見を充分反映させます。以上が要望の概要です

が町は町民の皆さんと共に、これらの方々の要望事項に対して関係当局の誠意ある回答を期待しております。

### 開港条件に 6項目を要望

昨年十二月と本年一月運輸省、